

Teoría de la Conspiración

Quienes siguen conspirando contra sí mismos son los de la oposición. Ya sea de forma individual o en grupo, pues ahora, y como siempre, ante su falta de argumentos llevan al terreno del ataque personal su frustración y enojo a través del escándalo, en especial en estos últimos meses, luego de ser aplastados en las urnas por su derrota histórica el pasado 2 de junio, y sacan a la luz lo peor de su personalidad e ideología, tal y como se registra en los debates legislativos.

En donde, a sabiendas de que sus posturas van a ser desechadas, pasan largas horas "debatido" sus causas perdidas y al final, sólo aprovechan su tiempo para utilizar "sus mejores palabras" para denigrar a sus pares que forman parte de la mayoría calificada o mayoría absoluta.

De su incongruencia por lanzar mensajes de odio, desprecio y clasismo en el circo legislativo, en los medios afines y en sus redes, y al mismo tiempo criticar

la supuesta polarización y abuso del poder por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador en sus mañaneras, para luego exigir imparcialidad y respeto a su persona, cargo, partido o investidura, pasamos a la descarada y vil subordinación a la monarquía española.

Esto, porque inmediatamente de que se dio a conocer que la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, no invitó al rey Felipe VI de España a su toma de protesta el próximo martes 1 de octubre, tanto el PAN como el PRI lamentaron la gran "descortesía" de Sheinbaum al rey.

Hasta el publicista de gobiernos neoliberales, Carlos Alazraki, se sumó a la polémica desatada por la reacción del gobierno español de no enviar representantes a la toma de posesión de Sheinbaum.

En su cuenta de X, Alazraki, publicó un mensaje que tuvo en su mayoría reacciones negativas, y que a la letra dice: "Amigos españoles: mil perdones por las primeras pen-

dejadas de Claudia. No es el sentir de todos los mexicanos. Nosotros sí los queremos como hermanos. Lo que pasa es que Claudia es igual de resentida y naca.

Por su parte, el Grupo Parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, a nombre de "todos los mexicanos", hizo llegar al Embajador de España en México, Juan Duarte Cuadrado, "una carta de deslinde del pueblo de México a la omisión de la Presidenta electa, reprobando la "falta de respeto" de la presidenta, por no invitar a Felipe VI a su toma de protesta".

Ya sólo falta que el próximo 3 de octubre, aprovechando la estancia VIP que tienen en España expresidentes de México, se repita el hecho histórico cuando en dicha fecha, pero de 1893, en su palacio de Miramar, el archiduque Maximiliano de Austria recibió a una "junta de notables" formada por políticos conservadores mexicanos, quienes le ofrecieron "el trono de México".

Comparta su opinión en:

buzon@elindependiente.mx



Gran parte del Centro Histórico permanece amurallado, ante el riesgo de manifestaciones y protestas de normalistas de Ayotzinapa. (Foto: Raúl Urbina C.)